

Fünf Stimmen begeistern die Zuhörer
– Musikgruppe Reflexe präsentierte VII. Fest der Lieder

Obwohl zum Schrecken aller noch während der Generalprobe die Technik schlapp machte und unser Mischpult oder eventuell unser Verstärker den Geist aufgaben, schafften wir es noch rechtzeitig zum Konzert, wieder hörbar zu sein, Dank unserem guten Geist Bernd Wertgen.

Und Hören konnten die Besucher auch dieses Jahr eine Menge – eine besonders ausgesuchte und bunte Mischung der schönsten Lieder dieses Reflexe – Jahres. Diesmal auch mit einem speziellen musikalischen Dank an unsere Gäste, die uns Jahr für Jahr begleiten.

Die positiven Rückmeldungen, die uns von den Zuhörern erreichten, machten uns sehr glücklich und bewegten uns. Da war unter anderem zu hören: „...ein Konzert im kleinen Rahmen...wunderbare Kirche, mit unterschiedlich starken Charismen von der Stimme, die zu eins werden. Echt wunderbar! ...Sehr zu empfehlen. Weiter so!“ und „Ihr ward toll! Hat Spaß gemacht euch zuzuhören!“.

Für die Resonanz unserer Besucher sind wir sehr dankbar und nehmen sie gerne zum Anlass, voller Ansporn ins nächste Projekt durchzustarten. Sie dürfen gespannt sein und wir, wir freuen uns auf Sie!

Nachruf: „Wir vermissen Sie Herr Kiele!“

